

Nordhorn

18.06.2009

## Bilder zur „Gestalt des Menschen“

### In der Sägemühle



tk Nordhorn. Im „Atelier Sägemühle“ am Mühlendamm steht noch bis zum 22. Juni „Die Gestalt des Menschen“ im Mittelpunkt einer Ausstellung. Gezeigt werden Zeichnungen von Christine Kronemeyer, Martin Schröer, Inge Clemens, Marita Möllers, Peter Berresheim, Elke Begalke und Klaus Mosch-Wicke. Als Gäste stellen zudem die Oberstufenschüler Christian Mardink, Svenja Arends und Annika Völker vom Lise-Meitner-Gymnasium Neuenhaus aus.

Das Ausstellungs-Kurzprojekt ist mittlerweile ein fester Bestandteil des Sommerprogramms der Grafschafter Künstlergemeinschaft „Atelier Sägemühle“. Zum vierten Mal zeigen die Teilnehmer der Zeichengruppe ihre Skizzen und Studien zum Thema Akt aus dem vergangenen Jahr. Mit Freude am Zeichnen haben sie sich dabei auf die Suche nach dem individuellen Stilmittel begeben und sich so mit unterschiedlichen zeichnerischen Sichtweisen und Möglichkeiten der Gestalt des Menschen genähert. Die Ausstellung ist täglich von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Der

Eintritt ist frei.